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intorno alla sistemazione de' numerosi sup-
plenti di scuole secondarie, ai quali è s tato 
affidato incarico di insegnamento annuale, 
e che si vengono a t rovare , presso a poco, 
nelle condizioni degli ant ichi incaricati; non 
sembrando giusto, che coloro i quali hanno 
subito esami e prove di concorso prima 
delia legge 1906 e che hanno insegnato a 
lungo, prestando ot t imi servizi allo Stato, 
debbano ripresentarsi ancora a nuovi con-
corsi. (X' interro gante chiede la risposta scritta) 

« Valvassori-Peroni ». 
« Il sot toscri t to chiede d' interrogare il 

ministro dei lavori pubblici per sapere se 
non creda doveroso disporre che sieno af-
frettati gli studi per lo inizio dei lavori della 
strada previs ta dalla legge sulle Calabrie 
fin dal 1906 - tabella A-bis e tabella 0 -
che da Nocera Torinese e per San Mango 
deve a t t raversare i paesi di Martirano, Con-
senti e Motta San ta Lucia ecc. (L'interro-
gante chiede la risposta seritta). 

« Colosimo ». 
« Il sot toscri t to chiede d ' in te r rogare il 

ministro degli affari esteri per conoscere se 
non creda dì affermare la necessità di un 
sincero e leale r ispetto ai t r a t t a t i interna-
zionali d a v a n t i alla tendenza di parecchi 
Stati esteri, che, a proteggeie le loro indu-
strie nazionali, a t t uano misure che non tro-
vano la loro giustificazione nelle coi vena-
zioni, pur t u t t a v i a vigenti. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Degli Occhi ». 
« I l sot toscri t to chiede d'interpellare il 

ministro dell ' istruzione pubblica per sapere 
quali provvediment i in tenda ado t t a re per 
S p e d i r e il r innovarsi delle agitazioni e dei 
tumulti universi tari . 

« Miliani ». 
« Il sottoscri t to chiede d' interpellare i 

ministri dell ' interno e di grazia e giustizia 
e dei culti sul contegno della polizia loca'e 
e della mpgis t ra tura di Palermo di fi onte 
f i t e n t a t o assassinio di Bernardino Verro, 
1 cui autori benché universalmente noti alla 
Pubblica opinione siciliana, continuano a 
rimanere impunit i . 

« Marangoni ». 
_ « Il sot toscri t to chiede d ' interpellare il 

ministro d 'agricol tura, indus t r ia e com-
mercio, per sapere s'egli in tenda provve-
dere a modificare i metodi ado t t a t i dalla 

Direzione generale del Banco di Sicilia nel 
senso di far servire la sezione di credito 
agrario a soffocare il movimento dello coo-
perat ive agricole di Corleone e ad avvan-
taggiare i l leci tamente interessi di persone 
e di cricche. 

« Marangoni ». 
P R E S I D E N T E . Le interrogazioni tes té 

lette saranno inscritte nell 'ordine del giorno, 
t rasmettendosi ai ministri interessati quelle 
per le quali si chiede la risposta scr i t ta . 

Anche le interpellanze saranno inscri t te 
nell'ordine del giorno, se nel termine rego-
lamentare i ministri interpellat i non vi si 
oppongano. 

Sull'ordine del giorno. 
P R E S I D E N T E . Sull' ordine del giorno 

ha chiesto di parlare per primo l 'onorevole 
Mezzanotte. 

MEZZANOTTE. Chiedo di svolgere mar-
tedì la mia proposta di legge in t i to la ta « Ri-
corsi in via gerarchica ». 

P R E S I D E N T E . Se non v 'è difficoltà da 
pa r te del Governo, iscriveremo per mar ted ì 
questo svolgimento; però dopo l 'esame dei 
decreti registrati con riserva dalla Corte dei 
conti, che sarà f a t t o pr ima di ogni al tro ar-
gomento e in luogo delle interrogazioni, a 
te rmini dell 'art ic lo 19 del regolamento. 

L'onorevole Ronchet t i ha chiesto di par-
lare sull 'ordine del giorno. 

Ne ha facoltà. 
R O N C H E T T I . Prego il ministro dei la-

vori pubblici di volermi indicare in qual 
giorno potrò svolgere l ' interpellanza sulle 
condizioni della stazione di Gallarate. 

SACCHI, ministro dei lavori pubblici. Lu-
nedì 20 corrente. 

R O N C H E T T I . Sta bene. 
P R E S I D E N T E . Onorevole Bacchel l iha 

chiesto di parlare ? 
B A C C H E L L I . Chieggo che sia fissato per 

lunedì prossimo lo svolgimento della mia 
interpellanza intorno ai provvediment i che 
il Governo intende prendere per restituire la 
pubbl ica sicurezza alla c i t tà e provincia di 
Bologna. 

I l t ema per sé stesso è tale che non con-
sente dilazioni. 

P R E S I D E N T E . La potremo inscrivere 
nell 'ordine del giorno di lunedì, e ne infor-
meremo il ministro dell ' interno. 

GALLENGA. Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 


